



Le meilleur de la science

Le prix littéraire de culture scientifique « Science en toutes lettres », organisé par la délégation académique à l'action culturelle du rectorat de Rouen, a été attribué hier, dans la matinée à l'Omnia République. La récompense a été décernée à Ivar Ekeland, un mathématicien français d'origine norvégienne, pour son ouvrage « Le chat au pays des nombres », paru aux éditions Le Pommier. En partenariat avec le Muséum d'histoire naturelle, cet événement a été l'occasion pour les collégiens de quatrième de l'académie rouennaise d'éveiller leur curiosité et surtout de rencontrer des personnalités éminentes qui transmettent la science d'aujourd'hui. La lecture des ouvrages, dont le thème portait sur « les mathématiques et le monde », a permis aux élèves, par l'usage d'un langage accessible, de se familiariser avec cette discipline et de récompenser un auteur qui aura su les séduire. Le lauréat de cette année a notamment été, parmi ses nombreuses attributions et récompenses, attaché de recherches au CNRS de 1967 à 1970, président de l'Université Paris-Dauphine de 1989 à 1994. Il a reçu au cours de sa carrière pas moins de neuf distinctions et la vue de son curriculum vitae pourrait en faire pâlir plus d'un.